
 
Rua 14 de julho, 231..sala 1 – CENTRO – FONE/FAX – 3333-4326 –  CEP.  98700-000 –  IJUÍ –  RIO GRANDE DO SUL -  BRASIL 

 

 

 

                        

               

      Ata Nº 07/2020 

 

Aos 26 dias do mês de agosto de 2020, reuniram-se na sala de reuniões do PREVIJUI, às oito horas 
e trinta minutos, os Conselheiros de Administração do mesmo para realizarem a reunião ordinária 
do presente mês, adiada para esta data em função da pandemia do Coronavírus, bandeira vermelha 
no Município de Ijuí em cumprimento ao Decreto nº 7.186/2020 art. 35 B. A conselheira 
MARINETE FELLER entregou atestado médico justificando sua falta nas reuniões dos dias 18 de 
março e 15 de julho.  O Presidente do Conselho, Sr Geraldo Gobbo cumprimentou os membros 
presentes e deu as boas vindos aos novos Conselheiros, Ederson Cerezer, quarto suplente, 
convocação nº 03/2020, nomeado através da portaria nº 6436/2020, em substituição ao servidor 

Cleuton Rolim e Marcio Cortes, convocação nº 04/2020, quinto suplente, nomeado através da 
portaria nº 6437/2020 em substituição ao servidor Paulo Barcellos, os novos membros irão 
substituir os Conselheiros afastados para concorrer ao pleito eleitoral de 2020 a contar de 1º Agosto 
a 15 de Novembro de 2020. Foram emitidas as Convocações: 01/2020 convocando o 1º suplente do 
Conselho, Paulo Braga sendo que o mesmo não aceitou a nomeação para a vaga porque também vai 
concorreu ao Pleito eleitoral, convocação 02/2020 convocando a 2º suplente Lígia Sabocinski, a 
servidora não aceitou a vaga por já fazer parte deste conselho, nomeada pelo executivo através das 
Portarias nºs 6904/2017 e 5580/2020, a 3º suplente, Adriana Noronha, não foi convocada porque 
está em licença interesse conforme Portaria nº 5172/2019. Após foi feita a leitura da ata anterior nº 
06/2020 que foi lida e aprovada pelos presentes e lido o Ofício nº 03/2020 emitido por este 
Conselho dando ciência ao PREVIJUÍ do afastamento do Conselheiro Paulo Barcellos. A seguir foi 
passada a palavra para o Sr. Everton, presidente do Comitê de Investimentos que primeiramente deu 
as boas-vindas aos novos integrantes do Conselho e passou informações sobre a carteira de 
investimentos do PREVIJUÍ, disse que em julho fechou com um patrimônio líquido de R$ 
203.504.000,00 com rendimentos nos investimentos de R$ 2.498.468,63, frisando o bom 
rendimento no mês, 1,24% de rentabilidade e 0,85% de meta, sendo que a meta no ano  até julho 
fechou 3,94% e 2,63% de rentabilidade da carteira. Destacou que o Comitê continua conservador na 
carteira de investimentos neste período e está acompanhando o cenário econômico e político, 
principalmente o reflexo da pandemia do Coronavírus na economia, mas com estratégias para 
recuperar a perda do ano, falou que no mês de agosto foi feita uma aplicação nova em Renda 
Variável  para  o período de 2 anos, explicou que isso foi necessário em função da baixa 
rentabilidade dos títulos públicos, pois a Selic vai se manter 2% neste ano, a inflação (IPCA)  está 
1,71% e o PIB teve uma melhora na queda -5,5%. Finalizando Everton comentou do Cálculo 
Atuarial, que no momento as alíquotas estão sendo insuficientes, mas isso reflexo de alíquotas 
baixas no passado e o novo Cálculo vai ter que ter alíquotas mais coerentes. Também falou da 
Reserva Per capita, disse que esse indicador está mostrando um crescimento linear, com resultado 
mais coerente e uma evolução, demonstrando maior equilíbrio. Satisfeitos com as explicações do 
convidado, o presidente Sr Geraldo agradeceu a presença de todos. Nada mais a tratar eu Lígia 
Sabocinski, lavrei e encerro a presente ata. Ijuí, 26 de agosto de 2020.  
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